



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 15 de Marzo de 2023 – N.º 1479

CARNAVALES GOYANOS 2023: SE ENTREGARON PREMIOS A COMPARSAS

En la oportunidad se entregaron los premios de acuerdo a los resultados de las 3 noches de competencia.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



15 de Marzo

1973 (hace 50 años): Nace Agustín Aranzabal, futbolista español.

1973 (hace 50 años): Se adopta la bandera de Arabia Saudita.

1973 (hace 50 años): Nace Santi Vila, político español.

1993 (hace 30 años): Nace Paul Pogba, futbolista francés

1998 (hace 25 años): Fallece Benjamin Spock, pediatra y remero estadounidense



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



CARNAVALES GOYANOS 2023: SE ENTREGARON PREMIOS A COMPARSAS

En la oportunidad se entregaron los premios de acuerdo a los resultados de las 3 noches de competencia.



En el acto participó el intendente municipal Mariano Hormaechea, la coordinadora de carnavales Isabel Vernengo; el director de Turismo, Sebastian Candía De Biasio; Concejal, Jesús Méndez Vernengo; presidente de la comparsa Poramba, Norma Debortili; presidente de la Comparsa Aymar, Verónica Albohon y el presidente de la comparsa Itá Verá, Juan Romero.

En dicho suceso se dio pormenorizado informe y se entregó copia con la rendición correspondiente en cuanto entrada, gastos, espacios, carros y nieve. Establecido por reglamento el primer premio corresponde a un 45 %, el segundo a un 35% y el tercero un 20%.

Aymar, la comparsa ganadora obtuvo el premio de 3.644.366 pesos, el segundo premio de 3.308.366

pesos correspondió a la comparsa Poramba, y el tercer premio de 2.804.866 pesos recayó en la comparsa Itá Verá.

El jefe comunal destacó lo que significan los carnavales para Goya y la región, por este motivo invitó a trabajar y apostar a los corsos goyanos de la edición 2024. Convocando a los representantes de comparsas a proyectar este evento comenzando a reunirse próximamente y de esta manera contar con esta oferta en Goya como destino turístico.

Reconociendo el potencial que tienen los carnavales de Goya donde hay que ir pensando en innovaciones en la infraestructura del Corsódromo de Costa Surubí. Para lo que se planifica que en la próxima edición de los carnavales se cuente con tribunas.

El intendente Hormaechea finalizó agradeciendo el trabajo de quienes hicieron posible ofrecer durante 4 noches un espectáculo que creció luego de la última edición teniendo en cuenta que se volvía después de 2 años donde no se realizaron los corsos oficiales.

Intendente de Carolina

ELVIO SANABRIA DIO DETALLES DE TEMAS TRATADOS EN REUNIÓN DE MICRO REGIÓN

En la sede de la AGENPRO, se realizó el martes 14 de marzo, la segunda reunión del año de los intendentes de la Micro Región. Además de la elección de autoridades, se abordaron otros temas como el desarrollo turístico, bici senda.



Elvio Sanabria, intendente de Carolina, dio detalles de la reunión de la Micro Región "Rio Santa Lucia". El mismo jefe comunal de Carolina hizo declaraciones en relación a los temas tratados.

“El principal tema tratado fue la renovación de autoridades. Ante mi propuesta como presidente saliente,



Mariano Hormaechea fue elegido presidente de la Micro Región y Hugo Perrotta, secretario. Serán las autoridades, por los próximos dos años, de la Micro Región”.

“Ahora vamos a seguir trabajando en conjunto y avanzando sobre cuestiones de interés común para la Micro Región”, dijo.

En la reunión, uno de los temas que concitó especial interés, fue la presentación del proyecto de “Desarrollo Turístico de la Micro Región como unidad de negocio”.

También se habló sobre el estado actual de la propuesta legislativa sobre Isoró, como Reserva Isoró: y se acordaron acciones a realizar en paralelo.

En el tema de Tránsito, los intendentes dialogaron sobre la circulación vial en la Ruta Provincial N° 27, en el tramo comprendido entre Goya y Santa Lucía. Se hizo la Lectura y firma de la declaración de Interés por parte de los Intendentes de la Micro Región.

Asimismo se habló sobre el Puerto Lavalle. Se procedió a la firma de la declaración de interés por parte de los intendentes de la Micro Región para avanzar con gestiones futuras.

Otro punto tocado fue el de la Estación Transformadora para Santa Lucía, Cecilio Echevarría, Gobernador Martínez y Yataití Calle. Se brindó un análisis técnico de necesidades y gestiones a realizar.

DESARROLLO TURÍSTICO

Elvio Sanabria resaltó que “uno de los temas tocados fue el turismo. Se hizo la presentación, hay un trabajo amplio por hacer por delante. Llevará un

tiempo, y mucha dedicación para planificar esto. Tenemos mucho para trabajar al respecto. Se trata de coordinar e involucrar lo público y lo privado para que sea un engranaje para que funcione el turismo. Sabemos que tenemos muchos lugares de interés turístico. Carolina, hace un par de años tiene muchos lugares de alojamiento. Tenemos que trabajar desde lo público y lo privado para acompañar ese crecimiento. Uno de los temas fundamentales a los que vamos a enfocarnos, hay mucho por hacer. Las perspectivas son muy buenas”.

DECLARACIONES DE INTERÉS

Elvio Sanabria comentó que en la reunión “se firmaron dos declaraciones de interés, una sobre la situación del puerto de Lavalle, que es muy importante y todos los beneficiarios que traería, no solo en la región sino para distintas provincias del Norte del país”.

“Otra declaración fue sobre la bicusenda, se sigue trabajando sobre ese tema, proyectando. Sabemos que estamos en una situación muy crítica en el país, pero hay que seguir insistiendo y que se logre esto que es fundamental para la región. Cuando hablamos de bicusenda, es la que va desde Goya a Carolina; Goya – Lavalle – Santa Lucía. Hay que seguir trabajando en esto que es fundamental”, indicó.

NUEVA REUNIÓN

Elvio Sanabria precisó que “se fijó la fecha de la nueva reunión, para el próximo lunes 17 de abril en Goya. La idea es seguir trabajando de manera periódica, darle más dinamismo a esto y seguir avanzando”.



ESCULTOR GOYANO REALIZA MURAL A DOS HÉROES DE MALVINAS, EN YATAY TI CALLE

Se viene la Plazoleta "Dos Grandes Héroes de Malvinas" en Laguna Sirena, municipio de Yatay Ti Calle, en homenaje a dos jóvenes ex combatientes olvidados y que fueron parte de Malvinas. Allí encomendaron este trabajo a nuestro artista plástico Nazareno Velázquez.



Nazareno es artista y autor de sendos bustos y mural y de la escultura en homenaje a los ex combatientes de Malvinas, los conscriptos Eusebio Paniagua y Marcos Corrales.

“Un trabajo que se viene realizando a pulmón. Muchas gracias a los amigos, familiares y conocidos por su colaboración” agradecieron gestores de esta gran mención a dos héroes correntinos olvidados, como el ex combatiente de Malvinas y compañero de infancia, el goyano Juancito Barbona.

En esta primera etapa contiene una base, luego tratamiento de los colores reales, recreando el camuflaje del uniforme de combate y acabado en barniz para fijar los colores. Sobre la

pared se desarrolla un tallado conmemorativo de la gesta en alto relieve de cemento, reseña histórica y nombre de ambos soldados.

Laguna Sirena está ubicado límite con Cafarreño, en la zona de Yatay Ti Calle.

Cabe señalar que ambos fallecieron muchos años después del conflicto, no obstante, tendrán su reconocimiento “post mortem” como ex combatientes correntinos.

El significado de estas esculturas surge de la premisa de homenajear a los soldados, tanto a los héroes que quedaron en las Islas como a quienes regresaron una vez culminado el conflicto hace más de 40 años.

DESARROLLO TURISTICO REGIONAL

El día de ayer en el marco de la Reunión mensual de intendentes de la micro región Río Santa Lucía se abordó, entre otros temas el de la integración de la micro región para el desarrollo de un “corredor turístico”.



El objetivo principal es fomentar la actividad turística como una fuente de desarrollo económico sustentable que sea aprovechable para la sociedad en general, lograr un producto de calidad que impulse la afluencia de turistas y tiempos de estadía de los visitantes.

Se hizo la presentación de un modelo de trabajo que si bien se sabe que aún queda mucho por hacer y puede sufrir diversos cambios en el camino, da el puntapié inicial necesario para un desarrollo firme.

El mismo consiste en:

- Confección de un mapa turístico que abarque toda la región y unifique los atractivos turísticos
- Diseño de la marca, así como también de su logo correspondiente.
- Identificar a los destinos y rutas pertenecientes al Corredor a través de una señalética determinada, reforzando así la imagen de la región.
- Coordinación y tratamiento de temas de interés común entre los sectores públicos y privados de la microrregión.
- Desarrollo del plan de comunicación y venta
- Creación de un Centro de Interpretación del Corredor en punto estratégico

- Mejoramientos en términos de infraestructura vial y señalética.

- Promover la creación de empleo local y la inclusión de las comunidades.

- Promover la calidad en la prestación de servicios y capacitar a la población local.

- Fomentar la puesta en marcha de emprendimientos gestionados por actores locales, haciendo hincapié en la participación de jóvenes y mujeres.

- Fortalecer la conectividad aérea, terrestre y fluvial de la región.

- Crear nuevos circuitos turísticos que unifiquen los atractivos de la microrregión.

- Promover el desarrollo del turismo rural como una herramienta de revalorización de las actividades productivas tradicionales.

- Crear un calendario de fiestas y eventos con el objetivo de difundir las actividades organizadas en la microrregión.

Este proyecto se desarrolla bajo los lineamientos de los intendentes de las distintas localidades, el trabajo de los referentes de turismo de cada localidad, la coordinación de AGENPRO y el asesoramiento técnico de profesionales vinculados al área de Turismo.

Artista del momento

LIT KILLAH ACTUARÁ EN LA NOCHE DE ELECCIÓN DE REINA Y PRINCESAS DE LA 46° FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ

Una noche que promete ser una enorme fiesta, con la coronación de nuevas soberanas y la presencia del joven artista éxito del momento. Además se espera el anuncio de una figura de destacada relevancia del mundo del espectáculo argentino.



El talentoso joven conocido artísticamente como Lit Killah del género Trap y Freestyler, artista del momento compositor de canciones junto a María Becerra, Duki,

Rusherking, KHEA, Tiago PZK, Bizarrap, MYA, L-Gante, entre tantos artífices más, llegará a la ciudad de Goya Corrientes, en el marco de la 46° Fiesta Nacional del Surubí para cerrar la noche de coronación de reina y princesas el viernes 28 de abril en el predio Costa Surubí.

Entre sus éxitos predominan "Entre Nosotros", "La trampa es ley", "Mala Mia", "En la oscuridad", "Si te vas", "California", "Tan bien", etc.

Fiel a su estilo convocante, la Fiesta Nacional del Surubí espera una nutrida participación de la ciudadanía goyana y turistas, para celebrar una de las fiestas más importantes de la provincia de Corrientes.

UN SUEÑO LARGAMENTE SOÑADO: EFA COEMBOTA TIENE LUZ EN SU CANCHA DE FUTBOL

En un posteo realizado por la rectora, profesora Rosana Cardozo, en su cuenta personal de Facebook, así como en la cuenta de la institución educativa rural, agradecen los buenos oficios del Intendente Municipal, Mariano Hormaechea por hacer realidad un sueño largamente soñado por miles de chicos y chicas que pasaron o cursan estudios en Escuela Familia Agrícola, EFA Coembota.





“Sueño largamente
anhelado...millones de veces
gestionado, al fin encontró eco en las
manos de Mariano Hormaechea
Intendente de la Municipalidad de
Goya. Nos reunimos con él hace casi
un año, nos dijo Si se puede hacer.
Se siguió la gestión durante todo el
año pasado, con notas,
presupuestos, idas, venidas,
reclamos (fueron más que reclamos,
recordatorios permanentes, para que
no se olviden del pedido) y ayer
(martes) finalmente se concretó!!!

La alegría de los chicos es genuina,
por un bien muypreciado para todos
en la EFA las luces en nuestra
cancha de fútbol. Se las dedicamos a
Walter (Ríos), nuestro compañero

que siempre soñó con este
momento...y anoche habrá festejado
desde el cielo.

Junto a las luces de la cancha de
fútbol se concretó también otro
pedido, el alumbrado público para el
frente de la escuela. Nos dará mayor
seguridad durante las noches, los
días de eventos, de elecciones, etc.

Gracias al Municipio de Goya, a los
empleados de luminotecnia por el
excelente trabajo y buena
predisposición. ¡¡¡Gracias
nuevamente a nuestro Intendente
Mariano Hormaechea por hacerlo
posible!!!” agradeció la directiva
docente.

Curso de formación laboral:

INICIO TALLER DE COSTURA Y TEJIDO EN EL DTC GOYA

**Este martes dio inicio el Taller de Costura y Tejido instrumentado por la
Dirección de empleo y capacitación y llevado adelante por Dirección de
Prevención de Adicciones en espacio del Dispositivo Territorial Comunitario
DTC Goya, ex DIAT.**



Aquí los inscriptos aprenden sobre
costura a máquina, crochet, dos
agujas entre otras habilidades que
podrán desarrollar y aplicar a para su
economía personal.

El taller se lleva a cabo en San Juan
1526, detrás de la salita del Barrio

Sarmiento, los días martes de 9.30 a
11:30 horas.

Los cursos de Formación Profesional
en Oficios y de Habilidades Blandas
son de carácter intensivo con una
duración de 2 a 3 meses según el
caso; los cupos de cada curso están
limitados hasta un total de 30
personas.

Cabe destacar que las capacitaciones
de formación profesional en oficios se
encuentran avaladas por la
Secretaría de Trabajo de la Provincia
de Corrientes.

Es importante este aval que otorga
dicha secretaría porque garantiza la
competencia laboral no solo dentro
de Corrientes sino también fuera.



PLAN PROVINCIAL DE FOMENTO AL SECTOR AUDIOVISUAL

El Plan Provincial de Fomento al Sector Audiovisual se llevará a cabo el próximo jueves 16 de marzo a las 9.



Desde el mes de enero el Grupo de Fomento viene trabajando arduamente para poder llevar a cabo éste Plan Provincial, que es de suma importancia para la comunidad ya que permitirá fortalecer y dinamizar el sector audiovisual de la provincia.

Este plan tiene también un gran apoyo del Instituto de Cultura, invirtiendo para poder impulsar el crecimiento del sector audiovisual a través de una serie de medidas y acciones que buscan promover la producción, distribución, exhibición y difusión de obras audiovisuales en nuestra provincia.

La cita es en Casa de Gobierno, en el Salón Verde a las 9 horas. No pierdas la oportunidad de ser parte de este importante evento y de contribuir al desarrollo del sector audiovisual de nuestra región.

RESULTADO DEL FESTIVAL DE CINE

Betty Andino sobre esta presentación en la ciudad de Corrientes, señaló: “La presentación formal será en Corrientes, esto es como una de las consecuencias del festival de cine desarrollado en nuestra ciudad, dado que pudimos reunirnos todos los realizadores, dando un fuerte

impulso, conformando un primer foro, constituyendo un consejo audiovisual dividido en tres partes: una comisión de fomento, una comisión de redacción de la ley y una comisión de fideicomiso. Esta presentación es el resultado del trabajo de estas comisiones”.

CONSEJO ASESOR

Andino explicó: “Dentro del Instituto de Cultura está trabajando el consejo asesor, con los elementos que contendrá la ley se viene elaborando para contar con la mejor legislación”.

“Una vez presentado y firmado este plan se gestionará la posibilidad de conseguir recursos, dinero para las realizaciones audiovisuales, para los festivales, y los fondos serán distribuidos de acuerdo a las convocatorias de cada área, con el aporte del INCAA entre otros”, añadió.

INICIATIVA DE LOS REALIZADORES

“Durante el festival de cine de Goya contamos con la presencia de realizadores de varias provincias del país y así se conformó de manera oficial el foro. Nosotros venimos trabajando, hacemos la propuesta, por suerte hemos obtenido respuesta de Cultura, siempre ha sido como una cuestión recíproca entre el estado y los organizadores. Estamos en buen camino logrando de a poco lo que requerimos para el sector”.

APOYO ECONÓMICO DESDE EL PLAN DE FOMENTO

Finalmente, la realizadora afirmó: “La segunda edición del Festival del Cine en nuestra ciudad contará con la colaboración económica a partir de este plan de fomento, con el INCAA, de ambos lados vendrán los aportes económicos para que no todo recaiga sobre la Municipalidad que prácticamente nos ha apoyado íntegramente con el festival”.



JORNADA FORRAJERA Y SIEMBRA DE PASTURA

Este jueves desde las 10,30 horas en Colonia Porvenir, en el establecimiento Los Pinos, por Ruta Nacional 12 KM 804, se realizará la jornada sobre siembra de pastura, cuya charla está destinada al sector ganadero.



El Médico Veterinario Marcelo Parodi, perteneciente al IPT, explica sobre esta jornada.

“Con la presencia del Ministerio de Producción, de la Secretaría de Agricultura y Ganadería, junto al INTA, se dará esta charla sobre un pasto especial, pakchong, una especie de pasto elefante con buenos resultados, con buena resistencia a la sequía, de allí la importancia de brindar toda la información”.

“La particularidad es que se siembra en rama, quedará implantado para ser distribuido luego por el IPT a los productores interesados”, añadió Parodi.

RESISTENTE A LA SEQUÍA Y A LA HELADA

“Esta variedad de pasto tiene una alta resistencia a la sequía y a las heladas, de allí la necesidad de poder dar esta jornada en la zona rural, para buscar superar esta prolongada situación de sequía y aún falta el invierno que será complicado subsistir en esa estación”. Esto se encuadra dentro de las alternativas que se buscan para la zona.

“Se produce el semillero, se aumenta y se irá distribuyendo, con el cumplimiento de algunos requisitos por parte del productor para ser entregadas estas semillas de pastura”.

PRODUCCIÓN OVINA

Sobre otras producciones ganaderas, como la ovina, detalló: Se dará una breve reseña introductoria sobre una raza adaptada a nuestra zona: la raza Dorper. Es una raza de carne, con una mezcla de pelo y lana que fue seleccionada para soportar los ambientes más severos. Estará a cargo de la misma Secretaría de Agricultura y Ganadería, para ir conociendo y analizar si se puede incorporar a esta zona”, concluyó.

OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN COCALITO

Este jueves 16 desde las 9 horas, en el local de la escuela 336 del Paraje Cocalito se concretará el operativo médico con atención primaria de la salud a cargo del equipo de la Municipalidad, constituido por médico, enfermeros y personal de farmacia.



Por su parte, la delegación local del Ministerio de Desarrollo Social brindará asistencia con módulos alimentarios.



PROMOCIONAN PINTEMOS GOYA Y FIESTA DEL SURUBÍ EN SAN LUIS

Un grupo de artistas plásticos goyanos participan en Potrero de los Funes, provincia de San Luis, de la 6ta edición de POTRE ART.



Entre ellos y en representación del municipio de Goya se halla Leonardo Ramírez Boll, quien está realizando la promoción de nuestro XIX Pintemos Goya.

En un encuentro con Leonardo Agnesi, presidente y director del Hotel Internacional Potreros de Funes, el artista le informó de los eventos que son parte de la agenda turística de

Goya, particularmente la Fiesta Nacional del Surubí. Sobre la misma obsequió además el libro que narra la historia del evento, el cual quedará disponible en dicho hotel.

Agnesi, por su parte, agradeció el gesto de Ramírez Boll deseando buena estancia y éxitos en su participación del Potre Art.

Sobre el Libro de Goya

“ES UNA EXCELENTE INICIATIVA DEL INTENDENTE”, AFIRMÓ MENDOZA

En relación a la propuesta de la convocatoria a escritores e historiadores para la edición del libro oficial sobre Goya, uno de los invitados a esta iniciativa, Ramón Orlando Mendoza, comentó sobre la idea y el apoyo a la inquietud.



“Una excelente iniciativa del intendente del municipio que apoyo totalmente”, opinó Ramón Mendoza en relación al proyecto que busca la mejor representatividad de Goya.

UN PROYECTO REPRESENTATIVO DE GOYA

El periodista y escritor sostuvo: “Es un proyecto y está bueno que el Municipio, el Intendente, tengan una iniciativa de esta naturaleza, de hacer un libro representativo de Goya. El Libro del Surubí es una parte, la idea de esta inquietud cultural es poder incluir qué es Goya, qué somos los goyanos, y esté incluido el Surubí y toda la historia de Goya”.

“Goya se asienta sobre tres o cuatro pilares -acotó el escritor-, esto conversaba con Mariano Hormaechea: el Municipio, como representación del poder político, la iglesia, la Diócesis, la escuela normal, el colegio nacional, desde allí se va mudando a la Sociedad Italiana, el Teatro Municipal, La Rotonda. Contar



15 de Marzo – Pág.10

la historia en un libro, cuando uno lea se podrá enterar de qué es Goya, origen y evolución”.

UN BUEN PRODUCTO CON EL APOORTE DE TODOS

Ramón Mendoza, sobre el aporte de las entidades, señaló: “Con todas las instituciones es interesante el aporte que se pueda dar para la edición de

un libro histórico de Goya, lo cual apoyamos concretamente. Es una oportunidad de llegar a un producto representativo de Goya. Existen los datos, los materiales, ahora debemos juntar esos factores y estoy seguro que se obtendrá la mejor historia de Goya posible”.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina